

「戦争する国」への歴史的逆戻りはゆるさない！ 憲法破壊の「閣議決定」撤回を求める

日本共産党の志位委員長は1日、国会内で記者会見し、安倍政権が集団的自衛権行使容認にむけた閣議決定をしたことに対し、「集団的自衛権行使容認の『閣議決定』の撤回を求める」との声明を発表しました。

声明では、「閣議決定」は、従来の政府見解を180度転換し、「海外で戦争する国」への道を開くものとなっていることを「戦闘地域に行つてはならない」という歯止めを外し戦闘地域にも派兵でき、「新3要件」を満たすならば、憲法上でも「武力行使」はできるという問題点を指摘しました。

さらに日本共産党は、「閣議決定」を撤回することを強く求め、「海外で戦争する国」づくりをゆるさない、国民的共同をよびかけました。

市民の足を守り利用しやすいバス運行を デマンドバスの運行を一般質問で求める

大東議員は、一般質問で現在の市町村乗り合いバスの利用状況、市民が利用しやすいデマンドバスの運行を求めました。

市長は、「市町村乗り合いバスの利用状況は微減となっており、バス路線のパンフレットを作成し、利用促進を図りたい」、デマンドバス運行については、「デマンドバス運行も含めた検討をおこなっていききたい」と答えました。

大東議員は、利根中央病院の移転にともないバス路線の運行を求め、市長は、「バス運行は必要と考えている。十分検討したい」と答えました。

沼田の夏 田園を幻想的なほたるの舞 だんご汁のサービスも 上久屋ほたる祭

上久屋ほたる祭が6月29日、上久屋ほたるの里で開かれ、多くの市民が幻想的なほたるの舞を楽しみました。

上久屋ほたる祭は、上久屋町のほたる保護愛好会による手作り、ほたるの説明やだんご汁のサービスなどがおこなわれました。

上久屋ほたる保護愛好会では、草刈りなど上久屋町ほたるの里の整備にも取り組んでいます。



とんかつ街道など沼田の魅力をアピール 東京のぐんまちゃん家でサロンD

東京のぐんまちゃん家で6月17日、サロンDがおこなわれ、とんかつ街道、玉原ラベンダーパーク、老神温泉など沼田の魅力を旅行業者や旅行関係のマスコミ、フードライターなどにアピールしました。

今回のサロンDには、市長や観光協会長も参加し、参加した旅行業者などから好評を得ました。

2014年7月6日

NO. 402

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料



閣議決定はやり方の点でも、内容の点でも、抜き差しならない重大な問題を抱えており、今後、自衛隊を動かすための具体化、立法化を食い止めるための世論と運動がますます重要になってきました。

こんには。安倍内閣は、自衛隊発足以来60年にわたり憲法上認められてこなかった集団的自衛権行使に関する政府見解をひっくり返し、行使は可能とする閣議決定を強行しましたが、国民的な論議も、国会でのまともな審議もなく、一片の「閣議決定」で政府決定を覆し、憲法9条を破壊することはゆるせません。

政府は従来、「憲法について見解が対立する問題があれば、正面から憲法改正を議論することにより解決を図ろうとするのが筋」としてきましたが、今回の閣議決定は、過去の政府見解に真っ向から反し、集団的自衛権行使容認ありきの「便宜的、意図的」な憲法解釈の変更そのもので、民主主義の根幹である立憲主義を乱暴に踏みこむやり方です。

こんには 大東のぶゆき です



続ぶらり散歩 めまた道 沼田地区 特別編その二十六 沼田地区あれこれ

佐藤信一化石資料館

佐藤信一化石資料館は、上原町にあり数多くの化石が収蔵・展示されています。

佐藤信一氏は、旧水上町生まれで、教員として利根郡内の学校やインドの日本人学校に校長として赴任した経験もあります。

化石の収集には県内だけでなく、岐阜、四国の各県などをまわり、スエーデンの化石で有名なゴットランド島にも足をのばし、化石の収集・研究にあたりました。

化石資料館には、佐藤信一氏が県内で収集したものや、岐阜



県や高知県などで採取した化石、スエーデンのゴットランド島で採取した珊瑚の化石や三葉虫、クジラの化石(写真左)などが展示され、貴重な化石も保存されています。